

LA INICIATIVA CIUDADANA DE LA UE PARA PROHIBIR LAS JAULAS EN PRODUCCIÓN GANADERA SE PRESENTA EN EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Información facilitada por:



La iniciativa europea "No más jaulas: End the cage age" se presentóel pasado 27 de febrero en el Congreso de los Diputados en el acto organizado por la Asociación Parlamentaria en Defensa de los Derechos de los Animales -APDDA- para apoyar la campaña de recogida de firmas promovida por más de 140 organizaciones bajo la coordinación de la organización animalista británica "Compassion in World Farming - CIWF".

La iniciativa solicita a la Comisión Europea que "ponga final trato inhumano de los animales de granja", ya que "el estar encerrados en jaulas la mayor parte de su vida les provoca un gran sufrimiento". La CIWF asegura que son viables sistemas sin jaulas más propicios al bienestar animal y tacha de "crueles e innecesarias" las actuales. Por ello, invita a la Comisión Europea a que proponga una legislación para prohibir el uso de jaulas para gallinas ponedoras, conejos, pollitas, reproductoras de pollos de engorde, reproductoras de gallinas ponedoras, codornices, patos y gansos, así como parideras para cerdas, celdas individuales para cerdas y boxes individuales para terneros -éstos dos últimos, donde aún no estén prohibidos-.

La propuesta, presentada en el Parlamento Europeo el pasado 25 de septiembre de 2018, pretende con-

seguir un millón de firmas y ya cuenta con 555.732 hasta el momento. Esta propuesta ha sido objeto de controversia tras la protesta de los productores de huevos comunitarios, que comprobaron que la granja que aparecía en la imagen de presentación de la misma -con una foto de un niño sobrepuesta, no mostraba jaulas acondicionadas, sino convencionales, y que correspondía a una granja de China- mientras que la campaña se refiere a la mejora de las condiciones de los animales de la Unión Europea-. La foto se ha eliminado de la campaña en pro de la iniciativa, aunque ha sido utilizada varios meses, hasta que el COPA-COGECA protestó ante CIWF.

En el acto participaron el diputado de APD-

DA, Jorge Luis Bail, y el eurodiputado ecologista Florent Marcellesi -EQUO-, así como una representante deCIWF, ICALP, AVATMA, FAADA, PACMA, Igualdad Animal, Animanaturalis y ANDA.

El director de Igualdad Animal en España, Javier Moreno, destacó los logros de su organización en nuestro país, "al estar presentes en las televisiones en horarios de máxima audiencia, mostrando situaciones de maltrato animal". No trabajan para mejorar las condiciones de animales individuales, sino para lograr "cambios estructurales", que consiguen mediante campañas corporativas. Esta es la forma de acabar con la "lógica perversa" de la ganadería industrial de "producir más al mínimo coste". En sus acciones con empresas exponen la situación de las aves enjauladas en las granjas y logran compromisos de las empresas para dejar de vender huevos de este tipo de producción. "En dos años", dijo, "hemos logrado compromisos de los principales distribuidores de huevos y parece que las jaulas van a desaparecer y reducirán el sufrimiento extremo de millones de animales. Es más fácil lograr así que se produzca una iniciativa legislativa y un consenso social para eliminar las jaulas"



En la foto, un momento de la intervención del director de Igualdad Animal en España, Javier Moreno, en el acto de la APDDA.

